

Auf den Spuren von Mickey Mantle



Obwohl die Saison 2019/20 so abrupt endete, trafen sich die Spieler der 3.Mannschaft am 11.07., um die Meisterschaft in der Bezirksklasse zu feiern.

Um den Tag sportlich zu gestalten, einigte man sich auf einen Baseball-Wettstreit, bei dem sich die zur neuen Saison gegründete 5.Mannschaft als harter Brocken erwies. Aleks, Martin und Ruppi füllten glücklicherweise die Reihen der nun dezimierten 3.Mannschaft auf, so dass wir mit Sollstärke in das Duell gingen. Nach kurzer Einweisung ging es also mit viel Spaß ans Werk. Mit dem Treffen funktionierte es besser als gedacht, so dass Holger im 2. Durchgang sogar ein fantastischer Home-Run für die 5. Mannschaft gelang. Diesen Rückstand lief man bis zum Ende hinterher. Zum Schluss musste sich die 3. Mannschaft knapp aber dennoch geschlagen geben. Der Spaß stand immer im Vordergrund und so nahmen wir uns die Niederlage nicht zu sehr zu Herzen und gratulierten der 5.Mannschaft zu ihrem Triumph!